

Vous avez plus de 60 ans ?

Participez à la création du collectif Horlab !

Au programme : des temps d'échange avec les artistes, des ateliers "danse et mouvement", des ateliers d'écriture...

Du lundi 22 août au
vendredi 2 septembre
à 15h

Résidence Autonomie
Roger Mistral
(La Farlède)

Ateliers gratuits

Inscription et
renseignements
04 84 27 86 00

**“Nous nous sommes
embrassés...”**

*Un projet de création sonore et
chorégraphique participatif
autour du souvenir amoureux*



CALENDRIER

Lundi 22 août : introduction et présentation du projet

Mardi 23 août : atelier d'écriture et échanges avec Manon

Mercredi 24 août : atelier autour du mouvement avec Anne

Jeudi 25 août : atelier d'écriture avec Manon

Vendredi 26 août : atelier d'écriture et échanges avec Stéphanie

Lundi 29 : échange et enregistrement avec Manon et Benoît

Mardi 30 août : atelier autour du mouvement avec Killian

Mercredi 31 août : atelier autour du mouvement avec Anne et Benoît

Jeudi 1er septembre : échanges et atelier d'écriture avec Manon

Vendredi 2 septembre : conclusion

Sous l'impulsion de l'association *LE FILart/soin et accompagnement du grand âge*, le collectif d'artistes Horlab, s'associe à un groupe de personnes âgées habitant La Vallée du Gapeau afin de concevoir et de mettre en oeuvre un projet de création artistique mêlant l'écriture, le son et la danse.

L'amour, sujet universel et transgénérationnel, sera le thème du projet. A travers les mots, les émotions, les gestes ou encore la musique, "Nous nous sommes embrassés..." propose une exploration partagée du souvenir amoureux, qu'il soit récent ou plus ancien.